

LEGISLATIVO



## ¿Hacia un Estado policial? El PRI critica las reformas de seguridad del gobierno de AMLO



Recientemente, el debate sobre las reformas en materia de seguridad e inteligencia ha cobrado gran relevancia en el Congreso Mexicano. En el centro de este debate, Rubén Moreira Valdez, coordinador del Grupo Parlamentario del PRI, lanzó duras críticas al gobierno de Andrés Manuel López Obrador, advirtiendo que estas reformas buscan establecer un "Estado policial" que atenta contra la privacidad y los derechos de los ciudadanos.

Moreira no se anduvo con rodeos y aseguró que el PRI votará en contra de las reformas a la Ley General del Sistema Nacional de Seguridad Pública y a la nueva Ley del Sistema Nacional de Investigación e Inteligencia. Según el diputado, estas reformas no solo avalan la militarización del país, sino que eliminan cualquier posibilidad de prevenir los delitos. Lo más preocupante, señala, es que estas leyes permiten a las autoridades recopilar información personal sin el debido proceso judicial.

La propuesta también incluye cambios a la CURP, que Moreira considera el primer paso para desaparecer la credencial de elector, lo que tendría implicaciones graves para el sistema electoral mexicano. Y por si fuera poco, se busca obtener registros telefónicos, saber dónde están los ciudadanos, con quiénes hablan, y hasta quién les paga el teléfono. "Es un estado policial lo que quieren", sentenció el priista.

https://mayacomunicacion.com.mx/hacia-un-estado-policial-el-pri-critica-las-reformas-de-seguridad-del-gobierno-de-amlo/#google\_vignette